

Afectaciones por la Ley de Husos Horarios en la frontera de México

CIUDAD DE MÉXICO (JAVIER ALATORRE).- Las afectaciones a la economía son demasiadas, luego que los diputados federales de Chihuahua no se dieron cuenta de que al aprobar la nueva Ley de Husos Horarios en octubre, se les olvidó la zona fronteriza que se desfasó el 6 de noviembre. Se habla de pérdidas por casi 20 millones de dólares diarios porque no llegaban las mercancías a tiempo, es decir, cerca de 400 mdd de pérdidas en 20 días de apertura de aduanas. Este martes se publicó en el Diario Oficial de la Federación que la zona fronteriza de Chihuahua homologará horarios con las ciudades fronterizas de Estados Unidos.



https://onedrive.live.com/?authkey=%21AEZiyBIRWEYWH5o&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D326 4FEE48F%211476&parId=75F18D3264FEE48F%211446&o=OneUp